



Las empresas, entre otros puntos, apoyarán gestiones de protección ecológica. / Agencia Uno

Empresas se unen al MMA en esfuerzo por la biodiversidad

Hecho. La iniciativa, presentada por la ministra Maisa Rojas, incluye a algunas de las compañías más grandes del país.

Nivel. Sólo Malasia, Colombia y Sudáfrica cuentan con proyectos similares.

El Ministerio del Medio Ambiente, junto con Acción Empresas, anunció la creación del Plan de Acción Empresarial en Biodiversidad, iniciativa que busca que el sector privado genere activamente impactos positivos en la naturaleza.

El plan, que ubicará a Chile como el cuarto país a nivel mundial en implementar un programa de estas características, después de Malasia, Colombia y Sudáfrica, busca desarrollar un instrumento de acción conjunto, a través de un diálogo sólido entre empresas y gobierno. Todo esto, con el financiamiento del Fondo Mundial del Medio Ambiente (GEF, por su sigla en inglés) en asociación con la Conservation International como agencia implementadora del GEF y Business for Nature, como socio ejecutor.

La ceremonia de lanzamiento fue encabezada por la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, y la gerenta general de Acción Empresas, Marcela Bravo. Asistieron también representantes de las compañías involucradas en el proyecto, así como académicos y miembros de organizaciones ambientalistas.

Sobre esta iniciativa, la ministra Rojas reconoció que “necesitamos avanzar con rapidez y decisión hacia patrones de producción y consumo cada vez más sustentables”.

Además, valoró la creación de este tipo de herramientas, señalando que “sin duda que estos marcos son fundamentales para enfrentar la triple

crisis planetaria. El ministerio pondrá todo su esfuerzo y dedicación, así como el de esta ministra, para que así sea, tanto a nivel país como a nivel mundial”.

El Plan de Acción Empresarial en Biodiversidad tiene por objeto orientar al empresariado chileno para que contribuya al cumplimiento del Marco Global de Biodiversidad Kunming-Montreal, además de las metas de la actualización de la Estrategia Nacional de Biodiversidad, que Chile presentará en la próxima COP16 de Cali, en noviembre próximo.

Para el diseño del plan, Acción Empresa conformó un comité estratégico empresarial integrado por representantes de AES Chile, Arauco, Antofagasta Minerals, Angloamerican Chile, Banco Santander, Bayer, CMPC, Colbún, Coppec, Nestlé, Orizon, SQM y Syngenta.

“Al ser un plan pionero en el mundo, debemos redoblar los esfuerzos a través de un trabajo colaborativo multisectorial en implementar acciones concretas. Desde Acción Empresas nos sentimos muy orgullosos de ser parte de este proceso”, explicó Marcela Bravo.



“Necesitamos avanzar con rapidez y decisión hacia patrones de producción y consumo cada vez más sustentables”.

MAISA ROJAS
 Ministra del Medio Ambiente

PUBLIMETRO